



Heidenheim, 22.03.2025

Mitgliederbrief

Liebe Mitglieder und Freunde,

das letzte Jahr hat große Umbrüche für den Freundeskreis Ostschule und Kinderhaus Kapellenstraße mit sich gebracht, unsere erste Vorsitzende Birgit Abler hat sich entschieden, ihr Amt abzugeben und daher kam es an der Hauptversammlung zu Neuwahlen. Seitdem ist Katrin Muhs die neue erste Vorsitzende. Gregor Muhs übernimmt ihr Amt als Schriftführer. Wir bedanken uns ganz herzlich für das tolle Engagement, das Birgit uns die

letzten Jahre zur Verfügung gestellt hat, und wünschen ihr alle Gute! Durch das neue Amt und das „Einleben“ in dieses kam es mit dem Mitgliederbrief leider zu einer Verspätung, für die wir uns entschuldigen.



Im letzten Jahr konnte der Freundeskreis Ostschule und Kinderhaus Kapellenstraße wieder viele Projekte unterstützen, von denen wir hier berichten wollen. Im Kindergarten wurden am Laternenfest leckere Speisen und Getränke verkauft, in der Schule kam der fleißige Nikolaus und hat die Socken befüllt, herzlichen Dank auch allen helfenden Händen!

Für die Kinder im Kindergarten gab es wieder tierisch viel zu entdecken: An den Naturtagen konnten sie die Eule Rosalie im Wald besuchen, wer ganz mutig war, durfte sie mit Handschuh auch auf den Arm nehmen! Außerdem wurde im Garten Platz geschaffen und die Hühner waren erneut zu Gast. Beides ist für die Kinder eine tolle Möglichkeit, naturnahe Erfahrungen zu machen, die der Förderverein gerne unterstützt.

Im sonstigen Schuljahr waren wieder viele Aktionen, die der Förderverein schon lange finanziert und teilweise auch organisiert: Ob die Nummernvergabe beim Stadtlauf, der gern gesehene Eisverkauf bei den Bundesjugendspielen oder der Käpseleskurs für die Viertklässler/innen, alles sind schon lange bewährte Aktionen.

Der Höhepunkt des Schuljahres war sicherlich das große Sommerfest, für das die Kinder viel vorbereitet haben und stolz ihren Eltern und Familien zeigten, was sie gelernt haben. Auch dabei hat



sich der Förderverein engagiert und die Bewirtung und Bezahlung organisiert. Auch hier hatten wir viel Unterstützung, ohne die das nicht möglich wäre, vielen Dank dafür!



Außerdem konnte Andreas Bader auch dieses Jahr den Viertklässlern zeigen, wie man ein Fahrrad reparieren kann. Sowohl die Kinder des Kinderhauses als auch die Kinder der Ostschule besuchten das Grüne Klassenzimmer des Brenzparkes, auch dies unterstützte der Förderverein.

Nach wie vor freuen wir uns über jedes neue Mitglied und über jeden Helfer! Sie unterstützen dadurch Ihre Kinder und ermöglichen Ihnen Erfahrungen, die sie sonst nicht machen könnten. Helfen Sie uns auch und sprechen dies bei anderen Eltern der Klasse an. Wenn jeder eine Kleinigkeit gibt, ist das für den Einzelnen nicht schlimm, hilft aber als Großes.

Gerne nehmen wir auch neue Anregungen oder Vorschläge an, Sie können sich über **kontakt@freundeskreis-ostschule.de** gerne bei uns melden oder Sie schauen sich unsere Homepage an:

www.freundeskreis-ostschule.de

Wir freuen uns auf die weitere gemeinsame Arbeit und bedanken uns ganz herzlich für Ihre Unterstützung!

Für das Freundeskreis-Team

Katrin Muhs